## Von reifen Früchten und freudiger Ernte!

Eitel Sonnenschein bei GWO und hochsommerliche Temperaturen, wie soll man da einen Herbstblues entwickeln?

Nach einem "gefühlten" Auswärtssieg am ersten Spieltag, musste GWO nun beim ersten Heimspiel nachlegen. Zu Gast an diesem 2. Spieltag war die Reserve des Bundesligisten SG Friedberg/Dorheim am Martinsee. Keine leichte Aufgabe – schließlich kennt man die Stärke der Friedberger Truppe!

Endlich wieder mit Filip Vuko im Startblock und Ralf Wiechmann an seiner Seite sollte es losgehen. Während Filip noch etwas Luft nach oben für die nächsten Spiele aufsparte (875), kam es bei Ralf Wiechmann in seinem zweiten Gruppenligaspiel nach 128 Wurf leider zu einer Verletzung, in deren Folge er nach dem nächsten Wurf ausgewechselt werden musste. Ungeahnt kam so Alexander Sauer zu seinem ersten Einsatz auf Landesebene! Beide Spieler erzielten zusammen 888 Holz, was natürlich freudig vom Rest der Truppe aufgenommen wurde ;-) Zwar waren nun die Kostenträger des Feierabendtrunks gefunden, aber auch 4 Holz gegen Friedberg verloren. Der grünweisse Mittelblock war also mehr denn je gefragt!

Ein derzeit bestens aufgelegter Franz Klein und die Präzisionsmaschine schlechthin, Norbert Regenfuß, waren nun gefordert. Kurzum: beide erfüllten die in sie gesetzten Erwartungen! Franz scheiterte nur mit einem Holz an der magischen 900 und Norbert fällte solide 864 Hölzer! So konnte man den Vier-Holz-Rückstand in ein beruhigendes Plus-Polster von 132 Holz wandeln!

Zwar bot Friedberg im Schlußblock noch starke Konkurrenz auf, aber in Michi Zerfass und Many Ripberger hatten wir ja nicht gerade Gärobst auf der Bahn ;-)

Gut, Many könnte man, mit für ihn nicht so starken 867 Holz, mal eine Woche auf dem Kompost parken,



aber Michi Zerfass

zeigte mit tollen 929 Holz, dass er derzeit den perfekten Reifegrad erreicht hat!

Sehr erfreulich und mitunter das Werk unseres Trainers Peter Affée: mit nur 26 Fehlwürfen wurde der absolute Minusrekord in der Vereinsgeschichte erzielt!!!

## Mit 5322:5138 blieben die Punkte verdient bei Grün-Weiss Offenbach!



Im Anschluss an das Gruppenligaspiel stand das Kräftemessen in der Bezirksliga an. Zu Gast hatten wir die SG Strietwald und in diesem Spiel gab es einiges wieder gut zu machen! Es galt einen gefühlten "Weltuntergang" (gelle Paddy ;-) ) in einen sonnigen Herbst zu wandeln!

Zwei Früchtchen standen dabei besonders unter Reifebeobachtung und beide zeigten, dass sie es immer noch drauf haben!

Im Spiel der Bezirksliga musste etwas umdisponiert werden. Durch Ali Sauers Einsatz in der Gruppenliga, konnte er nicht wie geplant in der Bezirksliga starten. Mit Andreas Beetz fand sich adäquater und mit tollen 865 Holz erfolgreicher Ersatz! Klaus Klein hingegen kam nicht wie gewohnt zurecht und musste sich mit 833 Holz zufrieden geben. Mehr wäre auch gar nicht nötig gewesen, denn bereits der Startblock konnte somit 132 Holz Plus erspielen!

Nun aber schlug die Stunde der beiden Weltretter. Matthias Schmidt glänzte vor den Augen seiner Holden mit 848 Holz und Patrick Schmitt zeigte sich von seiner allerbesten Seite: 908 Holz standen nach 200 Würfen auf seiner Anzeige!!

Dieses Spiel wurde mit 3454:3193 mehr als deutlich gewonnen!

Heute legen noch Grün-Weiss 3 und Grün-Weiss 4 nach! Ab 13 Uhr in Martinsee!

Wenn wir weiter so hohe Öchslegrade erzielen, dann könnte es ein fruchtiger

Herbstbrand werden.

Prost und bis nächste Woche

**Euer Tommy**